

résidences immobilier

Au sein d'un des quartiers les plus prestigieux du secteur de Saint Paul de Vence, une belle villa contemporaine totalement rénovée, d'environ 260m², qui offre une vue exceptionnelle sur la côte d'Azur.La propriété, bientôt terminée (printemps 2024), offre de vastes terrasses, sur un terrain d'environ 2 200m², et volumes tout en étant baignée de lumières grâces à ses grandes baies à galandages. Au niveau de la piscine, on apprécie un superbe panorama sur le village de Saint Paul de Vence, on peut également profiter du tennis à l'arrière de la maison.L'entrée ouvre sur le double séjour face à ...

Set in one of the most prestigious areas of Saint Paul de Vence, this beautiful, completely renovated contemporary villa of around 260 m² boasts exceptional views of the Côte d'Azur. Soon to be completed (spring 2024), the property boasts vast terraces, set in around 2,200 m² of land, and volumes, all bathed in light thanks to its large sliding windows. From the swimming pool, you can enjoy a superb panoramic view over the village of Saint Paul de Vence, as well as the tennis court at the rear of the house. The entrance hall opens onto a double living room facing the pool and the sea, with an ...

JOHN TAYLOR SAINT PAUL

ROUTE DE SAINT PAUL - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





